

# La Montaña, la región más visitada por este gobierno: Astudillo

Portal Oficial del Gobierno del Estado de Guerrero > Temas > Gobierno > La Montaña, la región más visitada por este gobierno: Astudillo



\* El gobierno estatal destina en obras más de 178 millones de pesos en Alcozauca y Tlaxiataquilla; destacan la construcción de un sistema de agua potable y carreteras

\* Se construye el puente "Itacuán", el más largo que hace el gobierno del estado y donde se aplican más de 43 MDP; comunicará Alcozauca con Oaxaca

\* Cierra el gobernador su segundo día de gira de trabajo por esa región en Cualác; donde se anuncia que renovará la red de agua potable

\* Avanza la conectividad terrestre; se están invirtiendo 23 millones de pesos en la carretera Olinala-Cualác

LA MONTAÑA.- En su segundo día consecutivo por La Montaña, el gobernador Héctor Astudillo Flores y su esposa, la presidenta del DIF Guerrero, Mercedes Calvo, visitaron los municipios de Alcozauca y Tlaxiataquilla para anunciar obras por más de 178 millones de pesos y entregar apoyos con el fin de contribuir al desarrollo de la región.

En el primer punto de su gira, en Alcozauca, Astudillo Flores reiteró que tiene el interés de mejorar las condiciones en esta zona. En ese sentido dijo que seguirá invirtiendo para rehabilitar caminos y carreteras como la que comunica a la cabecera municipal con Tlapa de Comonfort. "El gobernador está comprometido con La Montaña".



En el parte de obras, el director del Instituto Guerrerense de la Infraestructura Física Educativa (IGIFE), Jorge Alcocer Navarrete, dijo que con una inversión de 46 millones de pesos, en estos casi 4 años de la actual administración estatal, se atienden 26 obras en 24 escuelas, de las cuales 18 están terminadas y 7 en proceso, beneficiando a 4 mil 386 estudiantes.

En este municipio, la Secretaría de Desarrollo Social construyó 25 acciones de "Un cuarto más" y entregó 50 Estufas Ecológicas con una inversión de más de 1.4 millones de pesos.

Además, con recursos por más de 700 mil pesos, se entregaron útiles escolares del Conafe para 2 mil 785 estudiantes de 32 escuelas primarias, así como uniformes para 3 mil 991 alumnos de 34 primarias y de mil 102 estudiantes de 9 secundarias.

Con el programa de Unidades Médicas por Atención a la Salud y Medicamentos Gratuitos para la Población sin Seguridad Laboral, se invertirá casi 11 millones de pesos para la rehabilitación de infraestructura hospitalaria de 11 Unidades de Salud como el Hospital Básico Comunitario de este municipio, además de los centros de salud de las localidades de Lomazoyatl, Acametla de Bravo,

Ahuejtlal, Melchor Ocampo, San José Lagunas, Xonacatlán, entre otros, en beneficio de más de 15 mil personas, también se entregó una ambulancia para el municipio.



El director de la CICAEG, Javier Taja Ramírez, indicó que se destinaron 61.2 millones de pesos para cinco obras como la construcción del puente vehicular Itacuán, el puente más largo que construye el gobierno del estado con más de 250 metros lineales, tan sólo en esta obra se aplican más de 43 millones de pesos y unirá a Alcozauca con algunos pueblos de Oaxaca, también para la rehabilitación de la carretera Tlapa-Alcozauca, la Alcozauca-Tlahuapa, entre otras, en donde trabajan empresas guerrerenses.

El presidente municipal, Armando Sánchez de Jesús, reconoció que con estos recorridos, Héctor Astudillo demuestra el compromiso que tiene para que Guerrero siga avanzando.

#### EN TLALIXTAQUILLA, MÁS DEL 90% DE HABITANTES DE LA CABECERA MUNICIPAL, YA TIENEN AGUA

En su visita a Tlalixtaquilla, el gobernador Héctor Astudillo Flores, entregó a su llegada una ambulancia, se informó que con más de 6.2 millones de pesos se rehabilitarán tres unidades médicas, la primera el Centro de Salud con Servicios Ampliados de este municipio, también tendrán inversión los centros de salud de Luz de Juárez y Mexquititlán, beneficiando a mil 670 personas.



El director de la Comisión de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento del Estado de Guerrero (CAPASEG), Arturo Palma Carro, informó que se invirtieron 13.75 millones de pesos en dos acciones de agua, con lo que más del 90 por ciento de habitantes de la cabecera municipal ya tienen agua potable, además se construye un sistema de agua en la localidad de Tecoyame de Guadalupe.

La Comisión de Infraestructura Carretera y Aeroportuaria del Estado de Guerrero (CICAEG), el titular, Javier Taja Ramírez, informó que se han 22 millones de pesos en este año en la rehabilitación de caminos como los dos kilómetros de modernización de la carretera Ramal-Ahuacatitlán y 3 kilómetros de la Tlalixtaquilla-Santa Cruz.

Mientras que a través del IGIFE, se atendieron 9 obras en 8 escuelas, de las cuales una está por iniciar, todo con una inversión de 10 millones de pesos en beneficio de 736 alumnos.

La Secretaría de Desarrollo Social construyó 75 cuartos, están en proceso 25 más y entregó 50 Estufas Ecológicas con una inversión de más de 5.3 millones de pesos.



Para apoyar a los alumnos de primaria y secundaria, el gobierno de Guerrero entregó útiles escolares para 779 alumnos de 12 primarias y uniformes para mil 40 estudiantes de nueve primarias y 466 alumnos de seis secundarias, todo con una inversión de 232 mil pesos.

Elpidio López Hernández, presidente municipal de Tlalixtaquilla, agradeció los apoyos y obras que anunció el gobernador para mejorar las condiciones en su municipio.

En ambos municipios entregaron cobijas, despensas, se llevaron brigada médica, suéteres, campaña del registro civil y entregaron aparatos funcionales.

El Ejecutivo guerrerense estuvo acompañado por el diputado local, Héctor Apreza Patrón, el exsenador Sofío Ramírez Hernández, así como alcaldes de la región y funcionarios estatales.

EN CUALÁC, EL SISTEMA DE AGUA POTABLE, UNA PRIORIDAD



En el último punto de su gira por la región de La Montaña, el gobernador Héctor Astudillo Flores, acompañado de su esposa, Mercedes Calvo, presidenta del DIF Guerrero, llegaron a Cualác, que significa "lugar de agua buena", donde entregaron diversas obras, verificaron avances en otras, además de apoyos que benefician de manera directa a las familias más vulnerables de este municipio.

Tras un recibimiento cálido, el Ejecutivo guerrerense escuchó a diversos representantes de la población y sus necesidades, siendo uno de sus compromisos la renovación de la red de agua potable en la cabecera municipal y el puente que conectará Olinala-Cualác, donde se invertirán 10 millones de pesos. Además, entregó unos apoyos económicos al Colegio de Bachilleres.

En el área de educación, Astudillo Flores expresó que en Guerrero se ha invertido como nunca en infraestructura educativa en este municipio, construimos 14 escuelas y están por iniciarse 3 más en las que se invertirán más de 7 millones de pesos.

Entre los planteles beneficiados se encuentran la Escuela Secundaria Vicente Guerrero, para la cual se destinarán recursos por 2.7 millones de pesos, la Escuela Primaria Ignacio Allende, con una inversión de 2.1 millones de pesos, mientras que en Chaucingo, en la escuela Primaria Corregidora se tendrá una inversión de 2.5 millones de pesos.

En el rubro carretero, destaca la pavimentación con concreto asfáltico del camino Tlapa-Cualác, donde se han avanzado 25 kilómetros y se están invirtiendo 23 millones de pesos en la carretera Olinala-Cualác.



Para esta administración estatal, la salud de los guerrerenses representa una prioridad por eso entregamos una ambulancia totalmente equipada para apoyo de la población que lo requiera.

Mención especial fue la construcción de Unidades Médicas en Cualác y las comunidades de Cuatlaco, Chiaucingo, Xalmolapa, Cuaulote y Tlalapa, con una inversión de dos millones 397 pesos, incluida una ambulancia equipada para la Unidad Médica de la cabecera municipal.

Entre los apoyos de este día, destacan la entrega por parte de Sagadegro de 19 pólizas del Seguro Agrícola, por su parte la Sedesol entregó 65 Estufas Ecológicas y anuncio el arranque de 25 obras de “Un cuarto más” con una inversión de un millón y medio. También a través del DIF Guerrero se beneficiaron a 140 personas con concurso de Icatagro.

También se entregaron a 20 escuelas útiles escolares, así como mil 162 uniformes a alumnos de primarias y a 579 alumnos de secundaria, beneficiando a un total de 7 mil 878 educandos, además de aparatos funcionales, cobertores, suéteres y atención médica en odontología y consultas para detección de cáncer.